

*Viaje a Berlín de miembros del SEJU*

Entre el 21 y el 24 de junio, ambos incluidos, 34 miembros del SEJU (ICAI's y esposas), realizamos un agradable viaje a Berlín. El tiempo nos acompañó, pues aunque hubo algún pequeño chaparrón, las temperaturas fueron muy agradables en comparación con las extremas de España en esos días.

Visitamos Berlín, tanto de día como de noche, con paradas en los sitios más significativos y paseos muy agradables. Tuvimos una guía culta y amable, que nos explicó con detalle todos los monumentos y su historia, vivencias de la ciudad y episodios ocurridos durante la división de Berlín.

Fue muy interesante también la visita realizada al Museo Pergamon, en la Isla de los Museos. Uno de los días, lo dedicamos entero a visitar Postdam, con sus magníficos palacios y su peculiar arquitectura y especial historia.

Fue todo tan bien que los asistentes animamos al Comité del SEJU para que organice un nuevo viaje a otra parte de Europa antes de finalizar el año. Y el Comité se puso manos a la obra nada más llegar a Madrid. Tendremos más noticias después del verano... ■

